

さんいんせんけつせん あべたお
参院選決戦で安倍倒せ

どうろうとうきょう がつけせい さいせんとう しゅと ごうどうろうそ ぜんさんべつ たたか
動労東京の6月結成を最先頭に首都の合同労組-全産別で闘おう

とうきょう おきなわ そうけつき
6・15東京-6・19沖縄で総決起を

こくてつとうそうぜんこくうんどうぜんこくしゅうかい かんこくみんしゅろうそ ぜんこくてつどうろうそ ちほう
6・5国鉄闘争全国運動全国集会は韓国民主労総の全国鉄道労組ソウル地方
ほんぶ だいひょう むか がつ けっせい
本部の代表を迎、6月に結成される国鉄東京動力車労働組合が参加する大
とうそう めいかい こてつかい もと あら こくてつとうそ ろうどうほうせいだいかいあく
闘争だ。①1047名解雇撤回をJRに求める新たな国鉄闘争、②労働法制大改悪
けっせん ちょうせんしんりやくせんそう けんぼうかいあく そし たたか とつにゅう こくさいれん
との決戦、③朝鮮侵略戦争と憲法改悪を阻止する闘い——への突入が国際連
たい せんげん しょうり がつさんいんせんけつせん すずき べん
帶のもとに宣言される。この勝利をここに6~7月参院選決戦に鈴木たつお弁
ごし おた そうけつき だいきょうこう はたん こくさいそうとうせんはいたい
護士を押し立てて総決起し、大恐慌とアベノミクス破綻、国際争闘敗退とい
みぞう きき せんそう かいけん とっぱ について あべ だとう
う未曾有の危機を戦争・改憲で突破しようとあがく日帝・安倍を打倒しよう。
あたら ろうどうしゃ せいとう かくめい うつた いっせんまんろうどうしゃじんみん こころ
「新しい労働者の政党をつくり革命を」の訴えは1千万労働者人民の心をと
ていこくしゅぎ せいめいりょく みらい ろうどうしゃかいきゅうじんみん あつとうでき
らえる。帝国主義の生命力は尽きた。未来は労働者階級人民のものだ。圧倒的
かくしん ゆうやく たたか
な確信をもち勇躍して闘おう。

れきしき たいはさん
サミットは歴史的な大破産

せかい ていこくしゅぎ ごうとう いちどう かい いせしま ていこくしゅぎ
世界の帝国主義強盗どもが一堂に会した伊勢志摩G7サミット(帝国主義7カ
こくしゅのうかいぎ だいきょうこう げきか しんか しんじゆうしゅぎ そはさん そご たいりつ
国首脳会議)は、大恐慌の激化・深化と新自由主義の総破壊のもとで相互の対立
そうとうせん げきか せんそう ひんこん ぶんだん よくあつ かそく ちようはんどうでき かいぎ
と争闘戦を激化させ、戦争と貧困、分断と抑圧をさらに加速する超反動的な会議
となつた。他方、同時にフランスや韓国をはじめ全世界の労働者階級人民が生
たほう どうじ かんこく ぜんせかい ろうどうしゃかいきゅうじんみん い
きるためにゼネストを決行し、革命に向かって澎湃(ほうはい)と立ち上がって
いる。

伊勢志摩サミット厳戒態勢を打ち破り、5・15 沖縄闘争が闘われたのを皮切りに、5月25日に京都で京大同学会を先頭にサミット粉碎デモが闘われた。

同日、沖縄で米軍属による女性殺害事件に抗議する嘉手納基地ゲート前闘争に4千人が決起した。さらに 26、27 日に被爆地・広島で被爆者・被爆2世を先頭に安倍・オバマの広島訪問を迎撃つ怒りのデモが敢行された。

サミット粉碎・オバマ来広反対の原爆ドーム前集会とデモは世界の主要メディアで報道され、安倍とオバマを痛撃した。人びとは米日帝の朝鮮侵略戦争=核戦争策動を暴き、阻止する決意を断固として示した。

オバマは現場に核発射ボタンを公然と持参し威嚇（いかく）した。「核なき世界へ勇気を」なる広島演説と、選別された一部の被爆者との対話・ハグ、原爆資料館「見学」がいかに大げんかん、大欺瞞（ぎまん）であるかを示して余りある。

オバマ広島訪問をプロモートした安倍の魂胆も明らかだ。地に落ちた安倍のイメージを回復して参院選をのりきり、朝鮮侵略戦争=核戦争への参戦と改憲を成し遂げようとしているのだ。

そもそも「核兵器なき世界」なるオバマの2009年プラハ演説自体が大欺瞞だった。オバマは「核兵器が存在する限り、米国は敵を抑止し同盟国を防衛するために核戦力を保持・強化する」と述べた。「核廃絶」の名による米帝の核独占、核戦力強化、核戦争の恫喝だ。

27日の広島演説でもオバマは「米国のような核兵器を保有する国々は、核兵器なき世界を追求する勇気を持たなくてはならない」「私たちは、ほかの国への核拡散を止める」などと、核独占と核戦力強化、核使用の恫喝を繰り返した。実際オバマはこの30年間の米大統領の中で最も少ない600個の核弾頭を削減したにすぎない。そして今後30年間で1兆ドル（約110兆円）をかけて

かくへい き きんたい か かくだんとう こ がた か だんどう うんばんしゅだん せい ど こうじょう すす
核兵器の近代化（核弾頭の小型化と弾道ミサイルなど運搬手段の精度向上）を進
ほうしん かくへい き ちょうせんしんりやくせんそう じっせん し よう ぱつらく すいたい べいてい
める方針だ。その核兵器を朝鮮侵略戦争で実戦使用し、没落・衰退する米帝の
ち い ま かえ せ かいせんそう む きよくげんてき はんかくめい
地位を巻き返そうとしている。これは世界戦争に向かう極限的な反革命だが、
ぎやく べいてい ぱつらく ほうかい はや
むしろ逆に米帝の没落と崩壊を早めることになる。

た ほう あ べ ひろしまほうもん てっていてき り よう さんいんせん
他方で安倍は、このオバマ広島訪問を徹底的に利用することで参院選をのりき
べいてい しゅうだんてき じ えいけんこう し ちょうせんしんりやくせんそう ふ だ
り、さらに米帝とともに集団的自衛権行使として朝鮮侵略戦争に踏み出し、
べいかくせんりやく の きたちょうせん しゅぎ えじき にっていどく じ かく ぶそう かく し よう
米核戦略に乗って北朝鮮スターリン主義を餌食に日帝独自の核武装・核使用を
そうとうせんてき すす
争闘戦的に進めようとしている。

あ べ げんどう ひ ばくしや おきなわ ろうどうしゃじんみん ぜん せ
だがこうした安倍とオバマの言動は、被爆者や沖縄の労働者人民をはじめ全世
かい ろうどうしゃかいきゅうじんみん かく いか せんそう そ し けつ い うなが
界の労働者階級人民の核への怒りと戦争阻止の決意を促すことにしかならな
いし げんかいたいせい かんげい う やぶ
い。その意志は、サミット厳戒態勢と「オバマ歓迎」を打ち破る 8・6 ヒロシマ
だいこうどうじっこう い いんかい にち げんばく まえしゅうかい つよ しめ
大行動実行委員会の 26、27 日の原爆ドーム前集会とデモで強く示された。

せいしやいん かい こ じ ゆうねら
正社員ゼロ・解雇自由狙う

い せ し ま けいざいかい ぎ こくさいきょうちょう
G7 伊勢志摩サミットは「経済会議」としての国際協調などまったくできず、
かっこく じ こく りえき だ げきとつ ば れき してき たい は さん と
各国が自国の利益をむき出しにして激突する場となり、歴史的大破産を遂げた。
たいちゅうごく たいきたちょうせん かいようあん ぼ たいさくこうどうけいかく たい せいさいけいぞく
対中国、対北朝鮮の海洋安保、「テロ対策行動計画」や、対ロシア制裁継続な
かつこくかん む じゅん たいりつ ふく ていこくしゅ ぎ ごうとう せ かいせんそうかい ぎ
どでも、各国間の矛盾・対立を含みながら帝国主義強盗どもの世界戦争会議と
ほんしつ
しての本質をあらわにした。

あ べ にちべいかわせせんそう げき か なか ざいせいしゅつどう しょう ひ ぞうぜいえん き
安倍は日米為替戦争の激化の中、「財政出動」と「消費増税延期」のために
まえ ちか えい どく
「リーマンショック前に近い」とわめき、英キャメロンや独メルケルからたしな
しまつ ざいせいきんこう きんしゅくざいせい は かい ざいせいしゅつどう は めつ みち
められる始末だった。財政均衡や緊縮財政を破壊する「財政出動」など破滅の道

でしかなく、不可能なのだ。サミットで採択された「首脳宣言」では当然にも「財政出動」は「財政戦略」に修正された。

すでに日本は世界最大の財政赤字国だ。国の借金は2015年度末で116兆円になった。安倍は国債大量発行と日銀買い取りで実質上の「ヘリコプターマネー」をやり、日銀の「マイナス金利」拡大をも画策している。いつ国債や円が大暴落し国家破綻に見舞われても不思議ではない。

最大の問題は「構造改革」が打ち出されたことだ。その中心は全世界で吹き荒れる労働市場改革の攻撃だ。安倍は「働き方改革」=8時間労働制解体、正社員ゼロ=総非正規職化と解雇自由を狙う労働法制大改悪で突出し、争闘戦を生き残ろうと躍起になっている。国内階級戦争は対外戦争の危機を促進する。

各国の利害が対立し分裂するG7は、中東、東アジア、ウクライナのいずれの焦点においても危機と戦争を激化・促進している。中国、ロシアという大国を含まないG7の無力化、世界制圧力の減退は甚だしい。大恐慌と世界戦争の危機は深まるばかりである。

サミットで確認された「構造改革」の核心、労働法制大改悪はもう一つの憲法改悪攻撃である。安倍は、この労働法制大改悪を「1億総活躍プラン」として打ち出し、「骨太方針」(経済財政諮問会議)、「成長戦略」(産業競争力会議)とともに6月初めにも閣議決定しようとしている。特に「働き方改革」として「同一労働同一賃金」を打ち出し、労働契約法、パートタイム労働法、労働者派遣法の一括改悪を狙っている。

「同一労働同一賃金」とは「正規か非正規かといった雇用の形態にかかわらない均等・均衡待遇を確保する」と言って、一律非正規の最低の賃金水準と労働条件を正規労働者を含めた全労働者に押し付ける大攻撃である。そのことによ

って正規と非正規の区別をなくし、正社員をゼロにし、全労働者を非正規にしようとしているのだ。それを労働契約法を根拠にやろうとしている。同法では「就業規則改定による労働条件の切り下げ」は「労使合意の原則」に基づいていれば可能としている。

だがこれを動労千葉は職場の全労働者の怒りの決起と団結をつくりだすことによっていったん粉碎した。闘えば勝てる、粉碎できるのだ。

あたら 新しい労働者政党つくろう

どうろうとうきょうけつせい こくてつとうそうぜんこくうんどうしゅうかい しょうり とっぱこう ごうどう いっぽんろう そ
動労東京結成、国鉄闘争全国運動集会の勝利を突破口に、合同・一般労組
ぜんさんべつ ろうそきよでんけんせつ お すす とうきょう ぜんちく すずき べんごし お
一全産別で労組拠点建設を推し進めよう。東京の全地区で鈴木たつお弁護士を押
た がつさんいんせんけつせん そうけつき れきしてき しょうり
し立てた6～7月参院選決戦に総決起し、歴史的な勝利をかちとろう。

いっせんまんにん い あたら ろうどうしや せいとう かくめい うった せんでん
1千万人に「生きさせろ！」「新しい労働者の政党を」「革命を」と訴える宣伝
せんどう だいへんかく だいひやく もと
・扇動の大変革・大飛躍が求められている。

だいいち ぜんしん あつとうてき かつよう かくえき しょくば がいとう あさゆうはい ふ
第一に、『前進』を圧倒的に活用し、各駅、職場、街頭で朝夕配布すること
きよてんけんせつ ちくとうきょうか たたか
だ。拠点建設一地区党強化として闘おう。

だいに おきなわとうそう とうきょう おきなわ がくせい ろうどうしや そうけつき たたか
第二に、6・15—19沖縄闘争を東京一沖縄で学生と労働者の総決起として闘
ぜんちく ろうどうくみあい はい ほしのかいがてん ひら さやまとうそう だいせん
うことだ。全地区で労働組合オルグに入り、星野絵画展を開き、狭山闘争の大宣伝
とくく もう。

だいさん まんにん むす はいふ でんわ うった
第三に、100万人と結びつくオルグ、リーフレット配布、電話での訴えなどである。この三大方針を実践し、鈴木たつお弁護士への圧倒的な支持を集めよう。